

Finale beim KSN-Cup

Das Finale beim KSN-Regio-Cup steht

SG Heisebeck / Offensen / Fürstenhagen - SG Rehbachtal. Sonntag, 21. Juli 2024 16:00 (Sportplatz Volpriehausen). Die SG Heisebeck/Offensen/Fürstenhagen und die SG Rehbachtal zogen ins Finale des KSN-Regio-Cups in Volpriehausen ein.

Schoningen/Volpriehausen: Im ersten Halbfinale zwischen Weser und Heisebeck waren Torchancen zunächst Mangelware. Erst das glückliche Händchen bei der Einwechslung von Marvin Siebert durch Trainervertreter Christian Henrici (Holger Erdmann z.Zt. in Reha), brachte die SG auf die Siegerstraße. Erst zwei Minuten auf dem Feld traf Siebert zum 1:0 kurz vor der Halbzeit erzielte und sofort nach Beginn der zweiten Halbzeit legte er das 2:0 nach. Weser merkte man den Wirkungstreffer deutlich an, so dass sie keine großen Chancen sich noch erspielen konnten.

Im zweiten Halbfinale ließen die Gastgeber von der SG Rehbachtal von Beginn an keine Zweifel aufkommen, wer als Gewinner vom Platz geht. Mit einer schnellen 3:0 Führung im Rücken, wurden auch weitere Chancen nicht genutzt. Insgesamt ein mehr als verdienter Sieg gegen den klassenniedrigeren und spielerisch überforderten VfB Uslar. Neuzugang Malte Saueremann (9./11.), Arnaud Niyonzima (14.) und Jan Fischer (57.) trafen für die SGR. Uslar gelang lediglich durch Pascal Brogle noch der zwischenzeitliche Anschluss.

Somit stehen die Finalspiele für Sonntag fest: Um 14 Uhr messen sich der VfB Uslar und der FC Weser im Spiel um Platz 3. Im Anschluss um 16 Uhr steigt das Finale zwischen der SG Rehbachtal und der SG Heisebeck/Offensen/Fürstenhagen.